

La FFF conmemoró este viernes los 150 años de la obra iniciada en 1870 por el protestante alemán Federico Fliedner. El aniversario coincide, además, con el 125º aniversario del Colegio El Porvenir.



Yolanda Gómez, presidenta de la Fundación Federico Fliedner, abrió el acto con unas palabras de bienvenida

(Redacción, 05/11/2022) Con dos años de retraso debido a la pandemia, este viernes, día 4 de noviembre, **la Fundación Federico Fliedner conmemoró su 150º aniversario** con un acto celebrado en el Paraninfo del Colegio El Porvenir, entidad educativa protestante que este año también cumple 125 años.

El acto fue presidido por la presidenta de la Fundación Federico Fliedner (FFF), **Yolanda Gómez**, quien tuvo unas palabras de bienvenida, junto a **Salomé Arnáiz**, responsable de Relaciones Institucionales y de Comunicación de la Fundación F. Fliedner.

Rainer Karstens, presidente del Verein, una entidad que ha colaborado con la labor de la Fundación Federico Fliedner desde finales del siglo XIX, dirigió unas palabras en alemán a los presentes, asistido en la traducción al castellano por **Bettina Zöckler**, miembro honorífico del Patronato de la Fundación Federico Fliedner.







